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VIGESIMA PRIMERA REUNION ORDINARI. A DEl COMITE DE INFORMACION 

DEL MUNICIPIO DE JUAREZ 

En Ciudad Juarez Chihuahua, siendo las diez horas con cinco minutos del dfa 25 de agosto del ano 
2015, reunidos en ella Sala de Juntas de Ia Secretaria Tecnica, ubicada en el segundo piso ala sur 
de Ia Unidad Administrativa Lie. Benito Juarez, los ntegrantes del Comite de Informacion 
celebraron Ia presente sesion, Ia cual se desarrollo conforme al siguiente: 

ORDEN DEL DfJ!, 

1. Bienvenida 
2. Lista de asistencia y declaracion del Quorum legal 
3. Lectura yen su caso aprobacion del Orden del Dfa 
4. Lectura de Ia minuta anterior yen su caso aprobacion de Ia misma 
5. lnforme mensual de Transparencia correspondiente al rr,es de julio 
6. informe analftico correspondiente al mes de julio 
7. Analisis de los Recursos de Revision recibidos. 
8. Asuntos generales 
9. Clausura de Ia sesion 

ASUNTO NUMERO UNO.-
EI Doctor Miguel Angel Calderon Rodriguez dio Ia bienvenida a los asistentes. 

ASUNTO NUMERO DOS.-
Conforme a Ia lista de asistencia se encontraron pre.sentes los ciudadanos, Doctor Miguel Angel 
Calderon Rodriguez, Secretario Tecnico y Titular del Comite de Informacion par Acuerdo \ 

Delegatorio del Presidente Municipal, Maestro Misael Maynez Cano en representacion del . ·~ 

Li~enciado. Jorge Mario Quint~~a Silveyra; Secre~ario del H. Ayuntamiento,. Licenciada Virginia \(yj·. " ·. 
Perez Antunez en representac1on del Profesor Guillermo Narro Garza; Coordmador de Asesores, 1 \ 

\,~, 

Licenciada Elsa Margarita Edwards Villalobos en representacion ~ del Doctor Juan Miguel Orta \ ,.,' 
Velez; Tesorero Municipal, C. America Lizeth Jaramillo Gonzalez en representacion del Profesor 

. I 

Baltazar Javier Saenz Islas; Regidor del H. Ayuntamiento, y Licenciado Alfredo Cisneros Labra en 
representacion de los demas Reg.idores del H. Ayuntamiento. 
El Doctor Miguel Angel Calderon Rodriguez, Titular en funciones del Comite de Informacion, 
declara Ia existencia del Quorum legal y por lo tanto Ia declaracion de validez y legalidad de los 

acuerdos que en esta se tomen. 
Declarado el Quorum legal correspondiente, se procedio a iniciar con Ia reunion. 
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ASUNTO NUMERO TRES.-
Se dio lectura al respectivo arden del dfa siendo aprobado par los presentes. 

ASUNTO NUMERO CUATRO.-
Se dio lectura a Ia minuta de Ia sesion anterior siendo aprobada par los miembros del Comite de 

informacion. 

ASUNTO NUMERO CINCO.-
En relacion a este punta de arden del dfa, se comento a los presentes que Ia calificacion del 

lnstituto Chihuahuense para Ia Transparencia y Acceso a Ia Informacion Publica (ICHITAIP), 

obtenida par el Municipio de Juarez en el segundo periodo 2015 de actualizacion en Ia 

informacion publica de oficio es de 100%. 
Lie. De Santiago da lectura al informe de Transparencia relativo al mes de Julio del presente ana, 

en el que se incluyeron las estadfsticas de solicitudes recibidas durante el mencionado mes con 

un total de 77 propias y 0 canalizadas, un acumulado de octubre 2013 a julio 2015 con un total de 

1085 solicitudes propias y 68 solicitudes canalizadas. Se agregaron ademas las estadfsticas de Ia 

clasificacion de solicitudes resueltas par Ia Unidad de Informacion de julio y su acumulado de 

octubre 2013 a julio 2015 . Se menciono el tiempo promedio de respuesta generando un total de 

7.33 dfas. 
Se mostro un comparativo de 77 solicitudes y 117 preguntas recibidas en el mes anteriormente 

descrito asf como el acumulado de 1085 solicitudes con 2959 preguntas. A continuacion se 

menciono las solicitudes de informacion clasificadas par Dependencia en el mes mencionado asf 

como en un acumulado y su tiempo promedio de respuesta . 

Se mostro a los presentes las Dependencias a las que fueron remitidas las solicitudes canalizadas. 

en un acumulado de octubre 2013 a julio 2015 y las solicitudes de informacion separadas par 

solicitante en el mes en tema y de igual manera en acurr<ulado de octubre 2013 a julio 2015. 
Se prosiguio informando a los presentes que no se presentaron Solicitudes de Aclaracion y ni 

Recurso de Revision durante el mes en analisis, sin err:bargo se present{) un Procedimiento de 

Responsabilidad . 

ASUNTO NUMERO SEIS.-
En relacion a este punta del arden del dfa, se entre go a los miem~ros del Co mite de .Informacion 

copia del informe analftico del mes de Julio 2015, y se comenta que se encuentra publicado en If 
pagina de Transparencia . I , 

ASUNTO NUMERO SIETE.-
Corno siguiente asunto, se informo a los presentes los Recursos de Revision que hemos recibido, 

asi como de Ia importancia de proporcionar respuestas a las solicitudes de informaci6p7 d~ 

manera completa. _/::}"'t:/ 
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Se dijo que en Ia siguiente reunion se tratarfa este punto de una manera muy completa, toda vez 
que se han recibido algunos Recursos de Revision que no tendrfan que haberse interpuesto si las 
respuestas que se den a las Solicitudes de Informacion sedan de acuerdo a Ia informacion que se 
esta solicitando. 

ASUNTO NUMERO OCHO.-
Como unico asunto general, el Lie . De Santiago sugirio a los presentes, una entrega de 
reconocimientos a los enlaces de las distintas Dependencias Municipales con Ia intencion de 
reconocer su labor para obtener Ia calificacion de un 100% otorgado por el lnstituto 

Chihuahuense para Ia Transparencia y Acceso a Ia Informacion Publica (ICHITAIP) durante Ia 
presente Administracion Municipal 

Se sugirio extender una invitacion al Presidente Municipal, los Regidores del H. Ayuntamiento y a 
personal deiiCHITAIP. Los presentes consideraron como fecha probable los primeros dfas del mes 
de octubre del presente ano, segun indique Ia agenda del Presidente Municipal. 

Los presentes tomaron el siguiente : 

ACUERDO 

UNICO. El Comite de Informacion acordo que se lleve a cabo una entrega de reconocimientos a 
los enlaces de las distintas Dependencias Municipales. Se sugirio extender una invitacion al 
Presidente Municipal, los Regidores del H. Ayuntamiento y a personal deiiCHITAIP. Los presentes 
consideraron como fecha probable los primeros dfas del mes de octubre del presente ana, segun 
indique Ia agenda del Presidente Municipal. 

ASUNTO NUMERO NUEVE.-
Una vez agotados los temas se dio par concluida Ia Reunion siendo las 11:18 horas, del dfa en qu 
inicio firmando Ia presente, todos los que en ella participaron. 

MIEMBROS DEL COMITE DE INFORMACION 

DOCTOR MIGUEL ANGEL CALDERON RODRIGUEZ 
SECRET ARlO TECNICO Y 

TITULAR DEL COMITE DE INFORNMACION POR ACUERDO DELEGATORIO 
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fr LIC. J~~G{MARIO QUINTANA SILVEYRA 

SECRETARIO DEL H. AYUNTAMIENTO 
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PROF. GUILLERMO NARRO GARZA 

COORDINADOR DE ASESORES 

- / /~;/ 

TESORERO MUNICIPAL 

k 4/ 
PROFR. BALT~ZAR JAVIER SAENZ ISLAS 

REGIDOR DEL H. AYUNTAMIENTO 
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